



شركة الكهرباء والماء القطرية ش.م.ع.ق  
QATAR ELECTRICITY & WATER CO. Q.P.S.C

## مرفق نموذج الإفصاح :

شركة الكهرباء والماء القطرية ش.م.ع.ق تفصح عن البيانات المالية للربع الثالث من عام 2023م.

أفصحت شركة الكهرباء والماء القطرية ش.م.ع.ق عن البيانات المالية للفترة المنتهية في 2023/09/30م، حيث بلغ صافي الربح 1,109 مليون ريال قطري، مقابل صافي الربح 1,250 مليون ريال قطري لذات الفترة من العام الذي سبقه.

كما بلغ العائد على السهم 1.01 ريال قطري للفترة المالية المنتهية في 2023/09/30م مقابل العائد على السهم 1.14 ريال قطري لذات الفترة من العام الذي سبقه.

\*ملحوظة: يجب ان يكون صافي الربح غير متضمن لحقوق الاقلية (ان وجد).



شركة الكهرباء والماء القطرية ش.م.ع.ق  
QATAR ELECTRICITY & WATER CO. Q.P.S.C

### Disclosure Form:

#### **QATAR ELECTRICITY & WATER COMPANY Q.P.S.C DISCLOSES ITS FINANCIAL STATEMENTS FOR THE 3<sup>rd</sup> QUARTER OF 2023.**

**QATAR ELECTRICITY & WATER COMPANY Q.P.S.C disclosed its reviewed Financial Statement for the period ended on 30.09.2023. The statement shows that the net profit is QR 1,109 Million compared to net profit amounting to QR 1,250 Million for the same period of the previous year.**

**The Earnings per Share (EPS) amounted to QR 1.01 for the period ended September 30, 2023 compared to EPS amounted to QR 1.14 of the same period of the previous year.**

\* Net profit not include minority right



شركة الكهرباء والماء القطرية ش.م.ع.ق.  
QATAR ELECTRICITY & WATER CO. Q.P.S.C

## أخبار الشركة (النشر الفوري)

### شركة الكهرباء والماء القطرية (ش.م.ع.ق.)

#### نتائج الربع الثالث لعام 2023م

حققت شركة الكهرباء والماء القطرية صافي ربح بلغ 1,109 مليون ريال قطري في الربع الثالث من عام 2023م

وافق مجلس إدارة شركة الكهرباء والماء القطرية في 22 أكتوبر 2023م على النتائج المالية للربع الثالث من عام 2023م.

حققت شركة الكهرباء والماء القطرية إيرادات بقيمة 2,178 مليون ريال قطري مقارنة بمبلغ 1,911 مليون ريال قطري، إرتفاع بنسبة 14%، خلال الفترة ذاتها من عام 2022م. وحقق هذا الأداء أرباحًا صافية (تُعزى إلى مساهمي الشركة) بقيمة 1,109 مليون ريال قطري (ربحية السهم: 1.01 ريال قطري) مقارنة بـ 1,250 مليون ريال قطري (ربحية السهم 1.14 ريال قطري) لذات الفترة من عام 2022م.

نسبة التغيّر %	الربع الثالث 2022	الربع الثالث 2023	مليون ريال قطري
14%	1,911	2,178	الإيراد
-11%	1,250	1,109	صافي الأرباح (منسوب إلى حاملي أسهم الشركة)
29%	863	1,111	صافي التدفّقات النقدية من العمليات
نسبة التغيّر %	الربع الرابع 2022	الربع الثالث 2023	
-11%	27,809	24,707	إجمالي الأصول
-30%	2,958	2,066	صافي الدّين

للحصول على الإحصاءات المالية الكاملة المتعلقة بالربع الثالث لعام المالي 2023، يُرجى زيارة موقع [www.qewc.com](http://www.qewc.com)



شركة الكهرباء والماء القطرية ش.م.ع.ق  
QATAR ELECTRICITY & WATER CO. Q.P.S.C

## Company News (For immediate release)

### Qatar Electricity and Water Company Q.P.S.C. (“QEWC”)

#### Third Quarter of 2023 Results

#### QEWC achieves net profit of QAR 1,109 million in Q3 2023

The Board of Directors (“BOD”) of QEWC approved the financial results on 22 October 2023 for the third quarter ended on 30 September 2023.

QEWC reported revenue of QAR 2,178 million compared to QAR 1,911 million during the same period in 2022 with an increase of 14%. This performance generated a net profit (attributable to the equity holders of the company) of QAR 1,109 million (EPS: QAR 1.01) compared to the QAR 1,250 million (EPS: QAR 1.14) during 2022.

QAR millions	Q3 2023	Q3 2022	% change
Revenue	2,178	1,911	14%
Net profit (attributable to equity holders of the company)	1,109	1,250	-11%
Net cash flow from operations	1,111	863	29%
	Q3 2023	Q4 2022	% Change
Total assets	24,707	27,809	-11%
Net debt	2,066	2,958	-30%

For the complete financial statements relating to Q3 2023, please visit [www.qewc.com](http://www.qewc.com)

END OF PRESS RELEASE